

Babinsa Kodim 1402/Polman bersama warga buat tanggul penyeberangan rakit bambu

M Ali Akbar - [SULBAR.INDONESIASATU.ID](https://sulbar.indonesiasatu.id)

Jul 20, 2023 - 08:59



Polman - Babinsa Koramil 1402-02/Wonomulyo jajaran Kodim 1402/Polman, Serda Kaharuddin bersama warga kerja bakti membuat tanggul untuk sarana penyeberangan rakit bambu.

Karena belum ada jembatan, selama ini warga Desa Patambanua, Kecamatan Bulu Kabupaten Polewali Mandar yang akan keluar dari desa harus melintasi sungai menggunakan rakit bambu. Kata Serda Kaharuddin. Rabu (19/7/2023).



Lantaran kerap diterjang banjir, tanggul penahan air rusak, sehingga harus diperbaiki agar rakit bambu satu satunya sarana penyeberangan warga bisa digunakan kembali.

Karena kondisi itulah, Babinsa mengajak warga untuk gotong royong memperbaiki tanggul pada bagian kiri dan kanan, agar rakit bambu bisa merapat ke tepi dan memudahkan mobilitas warga termasuk pedagang yang akan masuk ke desa.

"Sungainya cukup dalam dan lebarnya sekitar 60 meter, pejalan kaki dan motor

harus naik rakit untuk menyeberang," Kata Babinsa.

Terkait kepedulian Serda Kaharuddin, mengajak warga bergotong royong memperbaiki sarana penyeberangan warga di wilayah binaannya, mendapat apresiasi dari Dandim 1402/Polman Letkol Czi Sabar Chandra Gupta Panjaitan,S.Sos.



Menurut Dandim, Seperti itulah sejatinya Babinsa, selaku aparat kewilayahan selalu hadir di tengah masyarakat binaan.

"Babinsa harus jeli melihat kondisi di wilayah binaannya dan harus mampu

memberi solusi untuk mengatasi kesulitan yang dialami warga," Kata Letkol Sabar Panjaitan.

Selaku ujung tombak satuan teritorial, Babinsa harus melibatkan diri di setiap kegiatan kemasyarakatan.

Lulusan Akmil 2003 itu, juga memberikan apresiasi kepada para Babinsa yang selama ini sudah terlibat langsung dalam setiap kegiatan kemasyarakatan.

"Setiap aparat kewilayahan mempunyai tugas yang tidak ringan dalam membantu dan mengatasi kesulitan Rakyat, oleh karena itu pererat sinergitas dengan aparat terkait agar setiap kesulitan warga binaan dapat diatasi," jelasnya.

Kemampuan para Babinsa juga harus di asah dan ditingkatkan agar kehadirannya dapat memberikan manfaat bagi masyarakat di wilayah. Tandasnya. (Zik)